

Leseohren lesen Kindern online vor

Freude am Buch



Beitrag teilen

Der Verein Leseohren hat sich vorgenommen, Kindern die Freude am Buch zu vermitteln. Dafür engagieren sich mehr als 500 ehrenamtlich Vorlesepaten. Üblicherweise lesen sie in Kindertagesstätten, Stadtteilbibliotheken und Schulen vor – die Coronapandemie lässt das derzeit nicht zu. Deshalb ist der Verein aber nicht untätig. „Wir haben in diesem Jahr bereits rund 30 Vorlesevideos für Kinder aufgenommen, geschnitten und zum größten Teil auch auf dem Youtube-Kanal der Stadtbibliothek hochgeladen“, berichtet Geschäftsführerin Bettina Kaiser. Damit nicht genug. Zum Welttag der Geschichten am 20. März und zum Welttag der Poesie am 21. März kommen Stuttgarter Persönlichkeiten zu Wort. Am Samstag werden gereimte Geschichten von Schauspielerin Susanne Heydenreich eingespielt. Und am Sonntag liest Kulturamtsleiter Marc Gegenfurtner eine Kindergeschichte vor. Und weil es so schön ist und es glücklicherweise so viele Welttage gibt, wird sich anlässlich des Welttages des Buches am 23. April auch OB Frank Nopper als Vorleser betätigen.

// https://www.youtube.com/channel/UC8H_ySZkMM-eB6ztd8nj2g/playlists